

Cent dix-huit marcheurs à la Randonnée de la vie

Les marcheurs ont été nombreux à participer à la Randonnée de la vie, organisée par l'Association des donneurs de sang de Domérat, dans le cadre de la Journée mondiale du don du sang.

En effet, cent dix huit randonneurs ont parcouru les chemins de Domérat sous le soleil. Grâce à un ravitaillement à Font Claude et un autre à la Pérelle, les participants ont pu reprendre des forces afin de poursuivre leur périple. Des denrées préemballées et des boissons individuelles étaient à la disposition de tous.

Il y en avait pour tous les niveaux, puisque trois circuits étaient proposés aux randonneurs. Celui de cinq kilomètres a rassemblé vingt-cinq marcheurs, celui de douze kilomètres en a séduit soixante-douze alors que vingt et un autres se sont lancés sur la distance de dix-huit kilomètres.

Un succès pour les bénévoles de l'association qui ont profité de cette journée pour encourager les participants à venir donner leur sang lors de la prochaine collecte, prévue vendredi 9 juillet, à Domérat. ■



ORGANISATION. Plusieurs postes de ravitaillement étaient prévus sur les différents circuits.